

Santiagueros protagonizarán peregrinación de homenaje a Fidel



S.de Cuba, 30 nov (RHC-ACN) Los santiagueros protagonizarán el venidero día cuatro una peregrinación de homenaje al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, al cumplirse un año de que sus cenizas fueran depositadas en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, de esa ciudad.

En Santa Ifigenia el pueblo rendirá tributo a Fidel ante el monolito que atesora sus cenizas, cerca del Héroe Nacional de Cuba, José Martí; de Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria; y de Mariana Grajales, la madre de todos los cubanos.

Jorge Luis Díaz Velázquez, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en el municipio de Santiago de Cuba, dijo que jóvenes y trabajadores de diversos sectores de la vida socioeconómica del territorio, estudiantes de todos los niveles de enseñanza, así como amas de casa y jubilados participarán en la peregrinación para honrar al líder revolucionario.

Díaz Velázquez recordó el extraordinario vínculo afectivo, histórico y político mantenido siempre por los santiagueros y su legendaria ciudad con Fidel, quien volvió definitivamente a Santiago de Cuba, el baluarte más firme de la Revolución, como la calificara él mismo en una ocasión.

En estos días en que se cumple un año de su desaparición física los santiagueros lo han recordado con variadas acciones, como talleres y conversatorios para valorar la magnitud de su vasta obra en beneficio del pueblo y de las virtudes que forjó, sobre todo, en las nuevas generaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148995-santiagueros-protagonizaran-peregrinacion-de-homenaje-a-fidel>



Radio Habana Cuba